

billiger kommt als der Transport mit Lastwagen. Es wäre nun die Frage, ob die Möglichkeit bestände, sie von Steppach nach Pommersfelden zu schaffen. Gibt es einen Unternehmer, der über einen eventuell auch kleineren Lastwagen verfügt, mit dem sie herangefahren werden könnten? Hierüber hätte ich gern möglichst bald eine Antwort.

Es tut mir leid, dass die Sache nun so überstürzt beginnt. Aber die angeführten Gründe scheinen mir doch durchschlagend. Das Packen des Hauptteils der Bibliothek kann ja dann in ruhigerem Tempo vor sich gehen.

Mit besten Grüßen

Ihr

F. Baumgärtner